

08 de febrero de 2025

Primeras Planas

Aprietan en Morelos a 'Cuau' y al Fiscal
Se disparan detenciones de migrantes en México
Darán créditos con bajo interés a productores
Sheinbaum Ilama a EU a empezar por sus cárteles
Que Trump empiece en su país el combate a cárteles; Sheinbaum
Amplía crimen uso de drones; fuerzas federales elevan aseguramientos
Deporta Trump a 11,000 en 16 días
Niega todo

Reforma
El Universal
Excélsior
Milenio
La Jornada
La Razón
El Heraldo de México

La Prensa

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Combate a la delincuencia en CdMx está dando frutos

El titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la administración capitalina, **Pablo Vázquez Camacho**, dejó en claro ante legisladores locales del partido en el poder que el trabajo coordinado entre instituciones ha dado como resultado una baja en las cifras de delitos. Además, Vázquez Camacho se refirió a que la cercanía entre autoridades y ciudadanía ha dado sus frutos, por ello la Ciudad de México es de las entidades más seguras del país. <u>La Prensa</u>

Desmantelan taller donde falsifican documentos

Un taller donde se elaboraban documentos falsos, ubicado en el Centro histórico, fue desmantelado por autoridades locales y federales. Además, detuvieron a tres sujetos y aseguraron hojas membretadas de distintas instituciones. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, indicó que uno de los arrestados cuenta con antecedentes penales. Excélsior / Uno más Uno / Metro Sin mención Uno más Uno / Metro Metro

Comerciantes deben formar colectivos para combatir extorsión: SSC

En la reunión que tuvo el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, con el grupo parlamentario de Morena en el Congreso capitalino, pidió a los legisladores apoyo a fin de impulsar la formación de colectivos en las colonias, principalmente entre comerciantes por ser los más afectados por el delito de extorsión. En otro tema, el feje de la policía también pidió apoyo en el tema de robo de vehículos, principalmente de motocicletas. La Jornada



08 de febrero de 2025

Resguardan a bebé que estaba solo en camioneta

Policías de Tránsito que patrullaban en las calles Tonalá y Jalapa, en la colonia Roma Norte, resguardaron a un bebé que se encontraba solo en el interior de una camioneta. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** custodiaron el vehículo y buscaron a los padres en negocios cercanos, mientras que uno de los elementos logró abrir la puerta del copiloto y retiró al pequeño de la silla de seguridad. Tras unos minutos, llegó al sitio un hombre, ciudadano estadunidense, quien se identificó como padre del menor. <u>Excélsior/La Prensa/Basta</u>

Petardo abandonado

Un petardo fue abandonado sobre un camellón ubicado frente al CETIS número 33, en la colonia Prados El Rosario, alcaldía Azcapotzalco. Tras recibir el reporte, elementos del agrupamiento **Fuerza de Tarea Zorros** de la **SSC** aseguraron el objeto y lo retiraron del lugar. <u>El Gráfico / La Prensa</u>

Liberan vía pública

La **SSC** liberó vialidades en la zona del Hospital Regional 32 en Coyoacán. La dependencia recogió 200 kilos de enseres que bloqueaban la Calzada de Las Bombas, en la colonia ex Ejido Coapa. Reforma

En pleito, balea a su cuñado

Durante una discusión con su cuñado, un hombre tomó su pistola y le disparó a su pariente. Los hechos ocurrieron en la calle Cantera de la colonia Cuadrante San Francisco, alcaldía Coyoacán. El herido fue trasladado a un hospital y el agresor fue detenido. El Gráfico / Basta

Pide varo para no clausurar iglesia

Asegurando que trabajaba para Protección Civil, un hombre amenazó al sacristán de una iglesia ubicada en las calles Plutarco Elías Calles y la Plaza del Carmen, colonia Alfonso Ortiz Tirado, alcaldía Iztapalapa, con cerrar el recinto religioso si no le daba una cantidad de dinero. El ayudante de la parroquia solicitó el apoyo de **policías**, mismos que detuvieron al falso trabajador. El Gráfico / La Jornada

Conductor violento balea a tamalero

Un hombre fue baleado por el conductor de una camioneta, tras un percance vial ocurrido en la colonia San Pedro Mártir, en la alcaldía Tlalpan. Fue en la carretera Federal México-Cuernavaca, casi esquina con las calles 5 de Mayo y Diligencias. El atacante intentó huir, pero fue captado por cámaras de vigilancia del C2 y fue detenido en la misma alcaldía. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lo trasladaron al Ministerio Público. El herido fue trasladado al Hospital Manuel Gea González. El gráfico



08 de febrero de 2025

Atoran a cinco ratas por robo a casa habitación

En una acción coordinada, **policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** y personal del Centro de Comando y Control (C2) Norte, detuvieron a cinco personas que probablemente participaron en el robo a una casa ubicada en la calle Estaño, colonia Quinto Tramo 20 de Noviembre, la alcaldía Venustiano Carranza. Basta

Ratas ofrecían autos "fantasmas"

Ocho personas, entre ellas una mujer, fueron detenidas en diferentes puntos de Tláhuac, acusadas de ser parte de una banda dedicada al robo. Este grupo delictivo ofrecía vehículos a bajo costo en Marketplace de Facebook, como gancho para atraer a sus víctimas que eran despojadas del dinero que usarían para la falsa venta. El Gráfico

Arrestan a franeleros en la Condesa

Fueron detenidos dos franeleros que exigían dinero a estudiantes universitarios y padres de familia que acuden a la Universidad La Salle, así como a residentes, para estacionar sus vehículos en calles de la colonia Condesa, alcaldía Cuauhtémoc. **Policías del sector 64 Orión** se encontraban sobre la calle de Benjamín Hill y Carlos B. Zetina, cuando vecinos les solicitaron apoyo. Los franeleros exigían hasta 300 pesos para dejar estacionar los autos. Excélsior

Dan banderazo a chatarrización

El alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez, dio el banderazo de salida al segundo dispositivo de chatarrización del año. Precisó que en coordinación con la **policía capitalina** se han efectuado 8 mil 754 visitas oculares; 4 mil 778 autos ya fueron apercibidos; mil 50 ingresados al depósito vehicular y más de 2 mil de ellos fueron retirados por los mismos ciudadanos. <u>El Universal</u>

Chatarreros de Azcapotzalco bloquean avenidas por el retiro de desperdicios

Recicladores de la colonia Las Salinas, en la alcaldía Azcapotzalco, bloquearon por más de siete horas el cruce de Norte 59 y la calzada Azcapotzalco-La Villa en protesta por un operativo de reordenamiento y recuperación de vialidades que realizó el gobierno de la demarcación. La acción se realizó en coordinación con la **Subsecretaría de Tránsito y control Vehicular de la SSC**. Se retiraron pilas de tarimas, cartón, tambos, cubetas, puestos abandonados, remolques, llantas y basura. Se remitieron al corralón vehículos mal estacionados y se aplicaron infracciones a otros. <u>La Jornada</u>

Reglamento de Tránsito

Puedes consultar el Reglamento de Tránsito desde la App Mi Policía, disponible en iOS y Android. Reforma



08 de febrero de 2025

Denuncian a taxista de app por atacar a joven pasajera

En calles de Iztapalapa, una mujer que solicitó un coche por aplicación y que viajaba con su hijo, el conductor intentó abusar de ella y al defenderse recibió golpiza. Al lugar llegaron elementos **policiacos** y trasladaron al agresor al MP. <u>La Prensa</u>

Pide PT una nueva estación de Metrobús

El Congreso de la Ciudad de México exhortó a la Secretaría de Movilidad, a atender la petición ciudadana de instalación de una nueva estación, o estaciones de Metrobús, dentro de la ampliación de la línea 4 del Metrobús. Ernesto Villarreal Cantú, del grupo parlamentario del Partido del Trabajo, dijo que también la Semovi debe de coordinarse con la Secretaría de Seguridad Ciudadana para valorar y dar el visto bueno, la ubicación de nuevas estaciones además una nueva parada del transporte debe de ir acompañada de cruces peatonales seguros. Basta

Suspenden chelerías

Autoridades capitalinas informaron sobre la imposición de sellos de suspensión a 21 chelerías de las alcaldías Cuauhtémoc y Venustiano Carranza. En los operativos participó personal del Instituto de Verificación Administrativa y de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia. Reforma

Policiaco

Rafaguean a tres en puesto de quesadillas

Dos personas muertas y una herida fue el saldo de un ataque armado ocurrido en el cruce de las calles Lago Caneguín y Casa Amarilla, colonia San Juanico, alcaldía Miguel Hidalgo. Tras la ráfaga, los agresores huyeron del lugar. La zona se vio rodeada de **policías** y paramédicos. El Gráfico / Excélsior / La Prensa

Sin deberla, le toca una bala

Cuando descendía de un microbús en la colonia Ampliación Emiliano Zapara, en Iztapalapa, un hombre fue alcanzado por una bala perdida que atinó en su pierna derecha. El agresor no fue ubicado. El Gráfico

Ni roban, nomás matan

Dos personas muertas, entre ellas un oficial de la Policía Bancaria e Industrial, y otra herida, fue el saldo que dejó un intento de asalto en la carretera México-Querétaro que resultó frustrado. En el vehículo quedó la evidencia de al menos diez detonaciones. El Gráfico



08 de febrero de 2025

Cafre le quiebra pierna

Un motociclista fue embestido por un vehículo cuando circulaba por el cruce de la calle Neptuno y el Eje Prolongación Guerrero, en la colonia San Simón Tolnahuac, en la alcaldía Cuauhtémoc. El biker fue llevado a un hospital, mientras que el conductor responsable huyó. El Gráfico

Sistema Penitenciario

Sororidad en Tepepan

Hoy, a las 10:00 horas, se realizará el concierto Canto para Todas en el Centro Femenil de Reinserción Social. La actividad contará con la participación de varias cantautoras e incluirá la creación de un mural colectivo. También se realizará la donación de artículos de higiene personal, ropa y cobertores. Se buscará generar un espacio de sororidad, música y arte para fortalecer la reinserción social de mujeres privadas de la libertad. Reforma

Justicia

Influencer que hirió a mujer fue imputada por lesiones calificadas

La Fiscalía General de Justicia informó que la influencer que apuñaló en más de 10 ocasiones a Valentina, de 18 años, en un conjunto habitacional de la alcaldía Álvaro Obregón tras enterarse que era pareja de su ex novio, fue imputada por el delito de lesiones calificadas. <u>La Jornada</u>

08 de febrero de 2025

Imagen Destacada



PABLO VÁZQUEZ CAMACHO EN EL CONGRESO

Combate a la delincuencia en CdMx está dando frutos

